
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0086/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt  
betreffend Ankauf von Belegungsrechten wegen entfallender Mietpreisbindung bei 
Wohnungen im Berliner Viertel 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
In Gesprächen mit der Wohnbau Mainz hat die Verwaltung bereits vor längerer Zeit das  
Thema „Ankauf von Belegungsrechten“ angesprochen. Insbesondere wegen der seit ein  
paar Jahren bestehenden gesetzlichen Änderungen, dass Belegungsrechte nur noch für  
freie Wohnungen angekauft werden können, arbeitet die Wohnbau derzeit an einem Konzept. 
Im Rahmen dessen wird auch geprüft, ob die Wohnungen in der Berliner Straße und der  
Carl-Benz-Straße weiterhin im preisgünstigen Mietensegment geführt werden können. 
 
Mainz, 26.01.2015 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


